



# Bürgerverein Satellitenviertel e.V.

Gemeinnütziger Verein zur Verbesserung  
der Wohn- und Lebensverhältnisse im Satellitenviertel

1. Bundespreisträger  
für bürgerschaftliches Engagement 1999  
„Aktive Bürgerschaft e.V.“, Münster

BV Nörvenicher Str.48a 52351 Düren Tel 02421/9747597  
Email: [buergerverein48a@gmx.de](mailto:buergerverein48a@gmx.de)

Bürgerstiftung Düren  
Lessingstr. 11  
52349 Düren

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit möchten wir Ihnen erst einmal für Ihre Großzügige Spende in diesem Jahr danken. Dank Ihnen und anderen Spendern konnten wir in diesem Jahr alle unsere Projekte finanzieren, was uns alle sehr glücklich gemacht hat.

Wir haben Ihnen eine Fotocollage zusammen gestellt von unserem Ferienprogramm vor Ort welches in der Zeit vom 15.07. bis 19.07.2024 und in der Zeit vom 05.08. bis 09.08.2024 statt fand.

Diese zwei Wochen waren geprägt von Spiel, Spaß, Spannung und auch Lernen für Kinder im Alter von 6 – 10 Jahren. Wichtig war vor allem auch das Thema Teilhabe und Integration , da bei uns im Stadtteil der Migrationsanteil mittlerweile weit über 50% liegt.

Zu dem haben wir für die etwas älteren Kinder und Jugendlichen also ab 11 Jahren eine 12 Tägige Reise nach Holland in die Nähe von Eindhoven gemacht. Dort haben wir einen Safaripark besucht, waren an einem sehr schönen künstlich angelegtem Strand, haben ein Subtropisches Schwimmbad besucht und waren in Freizeitparks wo die Kinder sich nach Herzenslust austoben konnten.

Auch hier war es uns wichtig Kinder und Jugendliche aller Nationen zu verbinden, Gemeinsamkeiten zu schaffen und Erlebnisse für alle zu schaffen die im Gedächtnis bleiben, da viele der Kinder und Jugendlichen aus Ärmeren Familien und Familien mit Migrationshintergrund kommen.

Nun ist es auch nicht mehr lange und schon steht unser Herbstferienprogramm an. Auch hier haben wir wieder auf eine Ausgewogene Mischung für alle Altersklassen geachtet . Hier ein kurz unser Programm für die Woche: 14.10.2024 Basteln und gemeinsam kochen im Bürgerhaus, am 15.10.2024 geht es mit einem Bus in den Brückenkopfpark nach Jülich, am 16.10.2024 geht es für die älteren Kinder und Jugendlichen in eine Boulderhalle wo sie sich mal richtig austoben können und ihr Geschick beweisen müssen, am 17.10.2024 geht es ins Bubenheimer Spieleland mit einem Bus, am 18.10.2024 gehen wir mit den Kindern und Jugendlichen ins Kino und als Abschluss des geht es zusätzlich DANK großzügiger Spenden wie der Ihren am 19.10.2024 nach Efteling .

Und zum Abschluß des Jahres findet natürlich unsere Alljährliche Weihnachtsfeier im Dezember statt mit dem Besuch des Nikolaus , gemeinsamen Backen, Basteln und kleinen Geschenken für die Kinder und Jugendlichen.

Vielen, Vielen Dank im Namen aller unserer Kinder und Jugendlichen für Ihre Unterstützung.

Wir würden uns sehr freuen ,wenn wir auch im nächsten Jahr mit Ihrer Unterstützung rechnen können, denn es ist einfach immer wieder schön in Strahlende Kinderaugen zu sehen.

Mit freundlichen Grüßen  
Vorstand des Bürgervereins „Satellitenviertel“ e.V.  
i.A. Torsten Herrmann